



## 海外感染症情報

検査管理課

☎フリーダイヤル 0120-14-8734

| 発生地域        | 更新年月日              | 情報内容                           |
|-------------|--------------------|--------------------------------|
| アフリカ        | 2012年06月08日        | エジプトで鳥インフルエンザの患者が発生しました。       |
| 中南米         | 2012年06月07日        | エクアドルでデング熱の患者数が増加しています。        |
| <b>東アジア</b> | <b>2012年06月06日</b> | <b>香港で鳥インフルエンザの患者が発生しました。★</b> |
| 東南アジア       | 2012年05月31日        | カンボジアで鳥インフルエンザの患者が発生しました。      |
| —           | 2012年05月29日        | 麻しんの流行状況について                   |
| アフリカ        | 2012年05月25日        | アフリカで髄膜炎が発生しています。(更新4)         |
| —           | 2012年05月18日        | ダニが媒介する病気に注意しましょう。             |
| —           | 2012年05月17日        | 熱帯・亜熱帯地域でのデング熱について(2011年)      |
| アフリカ        | 2012年05月17日        | アフリカで髄膜炎の流行が続いています。(更新3)       |
| ヨーロッパ       | 2012年05月16日        | ウクライナで麻しん(はしか)の発生が続いています。(更新1) |

※特に注目すべき情報をピックアップして掲載しています。 ★…詳細情報を下段に掲載しています。

情報源：厚生労働省検疫所ホームページ(<http://www.forth.go.jp/index.html>) 新着情報、最新ニュース

### 【2012年06月06日更新 香港で鳥インフルエンザの患者が発生しました。】

2012年6月5日に公表されたWHOの情報によりますと、香港の保健局健康保護センターは新たに鳥インフルエンザA(H5N1)患者1例を報告しました。

患者は、広東省広州市に住む2歳の男児です。2012年5月23日に広東省で発症し、5月26日に香港のプライベートクリニックを受診しました。患者は熱性けいれんを起こし、5月28日に病院へ搬送され、6月2日に鳥インフルエンザA(H5N1)であると確定診断されました。患者は重篤な状態が続いており、現在も入院しています。

患者の母親は、2012年5月中旬、広州市内にある生きた家きんのいる市場へ患者を連れて行き、生きたアヒルを買い、市場でとさつしました。患者と密接な接触があった者は鳥インフルエンザの検査をされましたら、陰性でした。

これまでに2次感染や集団発生はなく、ヒトへのA(H5N1)ウイルス感染の散発事例であることが判明しています。

香港では今までに、1997年に18例、2003年に2例、2010年に1例、2012年に本症例の合計22例のヒトのA(H5N1)ウイルス感染が報告されています。

現地にご滞在の際は、鳥がたくさんいる場所で鳥に直接触ったり、病気の鳥や死んだ鳥に近寄ったりしないようにしましょう。

平成24年7月